

Grupo KM69 repone su segundo montaje en la Sala Cuatro

Reabren un bar para solitarios

De parabienes van a estar las almas solas, pues a partir del 8 de enero se reestrena la pieza *Blue Moon, el bar de los corazones solitarios* pieza escrita por Víctor Carrasco- también director- y Santiago Ramírez, que es llevado a escena por el grupo KM69, con música de Elvis Presley, interpretada por la banda Lucy Bell.

Este segundo proyecto del grupo ganador del V Festival de Teatro del Instituto Chileno-Norteamericano de Cultura, que quedó con el mismo nombre de la obra ganadora, sube a escena en la novísima Sala Cuatro -Avenida Italia 903- hasta el 31 del primer mes del año.

-Queremos crear un foco de teatro joven - agrega Víctor Ramírez- donde podamos proyectar una temática pensada para los jóvenes. Incluso pensamos reestrenar KM69 en abril porque hay mucha gente que no la vio y está muy conectada con *Blue Moon*...

Esta obra, cuyo título está sacado de una balada clásica de los años cincuenta, fue estrenada en la sala del Centro Cultural Monte Carmelo el 13 de noviembre.

Integran el elenco Tito Bustamante, Paulina García, Judiht Harders, Juan Pino y Carmen Pellissier.

En noviembre, sobre el escenario de Monte Carmelo, había sido estrenada "Blue Moon". Ahora estará en la Sala Cuatro, uno de los nuevos espacios con que cuenta el teatro chileno.



La Nación, Martes 5 de Enero de 1993

(aan0088)

000194791

DFG. 33

Reabren un bar para solitarios [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reabren un bar para solitarios [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile